

Publicación del Centro de Estudios Europeos UdeC

Presentan primera edición de la revista "Avant Garde International"

El CEE UdeC lanzó la primera revista estudiantil en temas europeos, marcando un hito tanto a nivel nacional como en América Latina. La publicación busca fomentar el análisis y difusión sobre Europa desde la perspectiva de jóvenes, siendo pionero para el intercambio de ideas sobre política, economía, cultura y relaciones internacionales entre Europa y Chile

Siendo su primera edición, en el marco de la Cátedra Jean Monnet de la Unión Europea del Centro de Estudios Europeos (CEE) de la Universidad de Concepción, se presentó la revista estudiantil "Avant Garde International".

Siendo única en su tipo en Chile y Latinoamérica, la revista incluye trabajos escritos por estudiantes en diversos temas que van desde el Derecho nuclear, el Fast Fashion y el medio ambiente, entre otros.

A la ceremonia -realizada en la UdeC- asistieron autoridades de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales e integrantes del Centro de Estudios Europeos, así como autores de artículos de la revista.

El director de la misma, Javier Sepúlveda, junto al comité editorial de la misma constituido por alumnos ayudantes del CEE, agradecieron el auspicio de los notarios Pedro Parra de Peñalolén, Javier Cifuentes de Mulchén y Rodrigo Cantuarias de Los Ángeles, además del Departamento de Derecho Público, por haber hecho posible la publicación en la imprenta de Empresas Diario El Sur.



El texto fue impreso por la imprenta de Empresas Diario El Sur.



La publicación reúne trabajos de estudiantes que abordan diversas temáticas.

Creado en el año 2002 y dirigido por la académica y abogada, Paulina Astroza, el CEE nació a partir de un acuerdo celebrado por la Universidad de Concepción y la Universidad de Siena.

2002
 Es el año de creación del Centro de Estudios Europeos, dirigido por la abogada y académica, Paulina Astroza. Instancia que aborda diversas temáticas vinculadas a Europa y la UE.

Es así que, cada año, el centro CEE ofrece diplomas en diversos temas vinculados al estudio de Europa y la Unión Europea. Además, para promover el debate, organiza una serie de actividades abiertas a la comunidad en temas contemporáneos y de interés para profesionales, estudiantes y autoridades políticas, entre otros destinatarios.

El programa se encuentra adscrito a la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la UdeC.